

Fueron 42 los beneficiarios de escasos recursos económicos que llegaron acompañados de sus familiares, desde diferentes recintos del cantón hasta el Centro Agrícola de Samborondón, donde se realizó la entrega de las sillas de ruedas con la colaboración del Municipio del cantón.

Manuel Ayala, de 95 años, llegó desde el recinto El Rosario, acompañado de su hijo para recibir su silla de ruedas. "Me siento feliz al recibir este carrito en el que mis hijos me podrán sacar de paseo" manifestó, mientras nos mostraba su certificado de propietario.

Digna Duarte, desde hace dos años sufre de fuertes dolores en sus rodillas que le impiden caminar. "Me apoyaba con un bastoncito, para moverme de la hamaca a la silla y a la cama, pero con esta silla de rueda que era lo que necesitaba y no podía comprarla, aliviaré mucho mi dolor que sentía al moverme" dijo entre lagrimas de felicidad.

Mientras que Martha Echeverría fue a recibir la silla para su papá, Eulogio, quien pasa postrado entre una cama y la hamaca. "Agradezco a la Junta de Beneficencia y a todos quienes hacen esta hermosa obra para ayudar a las personas con discapacidad. Ahora, mis hermanos y yo podremos sacar a mi papá, a dar un paseo y al médico cuando se nos enferma". Sostuvo Martha, mientras recibía la silla.

El acto contó con la presencia del Abg. Germán Lince, Secretario de la JBG, Ing. Jorge Roca, Inspector de donaciones de la JBG, Sr. Heriberto Glas Espinel, Presidente del Club Rotario Guayaquil Norte y Carlos Serrano, Concejal del cantón.